
Bonjour, 

Je m'appelle Juliette, j’ai 17 ans et je vais 

passer ces dix prochains mois en Thaïlande. je suis 

arrivée le 20 août et j'ai eu la chance d’être accueillie 

par un bon nombre de membres de mon club hôte. 

Je suis dans le club de la ville d’Amnat Charoen du 

district 3340. Je suis ici depuis exactement un mois 

et j’ai déjà l’impression d’y avoir vécu plusieurs 

années. Les gens en général sont très chaleureux et 

attentifs. Le mode de vie thaï est très différent d’un 

mode de vie français et j’apprécie énormément ce côté nouveau. Depuis que je suis 

arrivée ma curiosité et mon émerveillement n’ont cessé d’augmenter face à toutes les 

découvertes qui m’ont été apportées. La langue, chose que je pensais me donner le plus 

de problème, n'en est finalement pas un. 

Ma première famille prend soin de moi comme de leur propre fille et je suis 

agréablement surprise de l’aisance de communication entre nous. Je m’entends très bien 

avec mes deux petits frères et ma mère d'accueil que je vois plus souvent que le reste de 

ma famille. Ils m’ont également inscrits dans une salle de sport après que je leur ai parlé de 

mes anciennes activités sportives, ce que je trouve vraiment adorable. Ils essaient de faire 

leur possible pour que je passe un bon séjour en Thaïlande et cela est très appréciable. 

J’ai également commencé l’école. Le lycée dans lequel je me trouve a plus de 4000 

élèves soit le double de mon lycée français. J’aime bien le lycée, ma classe est très gentille 

avec moi, le seul problème est que tout le monde sait qui je suis… Les étudiants ne sont 

pas habitués à voir des étudiants d'échange et ils 

sont donc tous au courant de qui je suis et c’est un 

peu trop… Je suis plutôt introvertie comme 

personne et je suis en partie à l’étranger pour 

développer mes capacités sociales. Avoir plus de 

1000 personnes qui te demandent de prendre des 

photos avec toi ou d’avoir ton Instagram, c’est un 

peu trop pour moi en seulement une semaine. J’ai parfois l’impression d’être un pantin. Mis 

à part ce fait les cours sont très simples et les règles de classe sont totalement différentes, 

en Thaïlande nous avons la télé et une box wifi en classe, les 

élèves ne sont pas obligés de suivre le cours tant qu’ils sont 

présents ils peuvent dormir ou jouer sur leur téléphones, les 

professeurs sont en retard, pas les élèves… donc oui assez 

différents. Nous commençons les cours à 9h et finissons à 15 

ou 16h. 

J'ai fait de nombreuses activités avec ma famille et 

participé à différentes actions avec l’école et avec le Rotary 

club hôte. Mon premier weekend a duré 4 jours j’ai passé les 

deux premiers jours à Bangkok avec ma sœur d'accueil de 23 



ans ; nous avons visité le temple Wat Arun, le centre commercial Siam, nous sommes 

également allées au 

cinéma et avons 

visité l’exposition des 

studios Ghibli. Après 

ces deux jours mon 

père et ma mère 

d'accueil nous ont 

rejoints avec mes 

frères et nous 

sommes allés à 

Chonburi profiter de 

la mer. J’ai 

également pu visiter 

différents marchés de nuit et c’est très atypique. Mon club rotary a mené une action à 

laquelle j’ai pris part au profit de bourses pour les enfants défavorisés d'une école. On leur 

a donné ainsi qu’à leur famille des couvertures, du riz, des chaussures, un cartable, de 

l’argent et de la nourriture. J’ai également participé au weekend d’intégration du district et 

j’ai pu rencontrer les 25 autres inbounds présents dans le district. Il y a une brésilienne, 

deux mexicains, deux espagnols, trois taiwanais, deux belges, une canadienne, une 

japonaise, deux allemandes, six USA et six français et la majorité est francophone. J’y ai 

également retrouvée une amie que j’avais déjà rencontrée en France. 

Certaines habitudes thaïlandaises sont très différentes de nos habitudes en France, 

par exemple, ma famille ne cuisine pas. En Thaïlande il est coutume de manger en dehors 

de la maison ou sur le pouce, il n’y a pas d’heure fixe pour manger. La nourriture est très 

épicée mais très bonne également. On retrouve facilement la nourriture d’autre pays 

asiatiques contrairement à la nourriture européenne. Le papier toilette n'existe pas, sauf 

dans les hôtels. A la place on a un petit pommeau de douche. L’eau n’est pas potable et 

c'est assez perturbant pour moi. 

Je ne regrette pas le moins du monde ce choix et j'espère pouvoir profiter au 

maximum de cette opportunité qui m'est offerte pour en apprendre un maximum sur ce pays 

en tout point différent de la France que je connais.� 

 


